110

Terrasse: nouveau bras de fer dans le quartier Montorgueil



Avec le retour des beaux jours, les polémiques ressurgissent sur les terrasses. Dans le IIe, échaudé par le bras de fer entre riverains et commerçants de la rue Montorgueil, Jacques Boutault, maire Verts, veille à limiter ces nouvelles installations. L'élu avait donc émis un avis défavorable pour un établissement qui doit ouvrir au 83, rue de Réaumur et dont une partie des murs doit déborder sur le trottoir. « Je préfère

que les piétons puissent circuler normalement. quartier, Dans ce désormais, je souhaite ne plus autoriser de nouvelles terrasses définitives », explique le maire. C'était sans compter avec l'adjointe au maire chargée du commerce à l'hôtel de ville, Lyne Cohen-Solal. Cette dernière a donné son feu vert au gérant du futur restaurant. « J'aurais préféré qu'elle tienne compte de mon avis. Une grande majorité

des plaintes de riverains que nous recevons vient de ces problèmes de terrasses », soupire Jacques Boutault. Dans un courrier adressé à l'adjointe, l'élu a réitéré sa demande d'être associé au travail de révision du règlement des étalages et terrasses que la mairie a engagé.